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Bienvenida a Becarios CONICET

El acto se llevó a cabo el pasado martes 2 de julio, en el  aula B de la Escuela para

la Innovación Educativa de la UNSE, y contó con la presencia de la Directora del

Centro de Investigaciones y Transferencias de Santiago del Estero, Dra. Ana Anton,

la Rectora de la UNSE, Lic. Natividad Nassif, el Vicerector de la UNSE, Dr. Carlos

López, la Secretaria de Ciencia y Técnica UNSE, Dra. Beatriz López de Mishima,  y

el  Dr. Claudio Borsarelli, integrante del Consejo Directivo del CITSE. Asistieron

también Directores de Institutos y Unidades Ejecutoras del CONICET en Santiago

del Estero y Decanos de diferentes facultades de la UNSE.

En el mismo acto, investigadores ingresantes a la Carrera de Investigador Científico

y Tecnológico recibieron su insignia CONICET como signo de pertenencia, estímulo

y testigo de sus logros.

Año del Bicentenario de la Asamblea General Constituyente de 1813

Dra. Beatriz López de Mishima (Sec. Ciencia y Técnica UNSE); Dr. Carlos López
(Vicerector UNSE0); Dr. Claudio Borsarelli (integrante del Consejo Directivo del
CITSE); Lic. Natividad Nassif (Rectora UNSE); Dra. Ana Anton (Directora del
Centro de Investigaciones y Transferencias de Santiago del Estero)
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Durante la ceremonia, la Directora del

Centro de Investigaciones y

Transferencias de Santiago del Estero,

Dra. Ana Anton expuso sobre la

estructura, lineamientos de evaluación,

objetivos y requisitos que deben

cumplir para asegurar su permanencia

en el CONICET.

En su turno, la Dra. Mishima, se refirió

al compromiso y responsabilidad que se debe asumir en el rol de investigador.

A continuación, la Lic. Nassif, recordó en sus palabras todos los caminos que se

sortearon para materializar los proyectos que se formularon para el desarrollo de la

ciencia refiriéndose  también a los  que aún no se han concretado pero que en un

futuro se ejecutaran en beneficio de la ciencia y de sus investigadores.

El Dr. Carlos López, indico “En estos tiempos es notable ver como creció la figura

del investigador, dejando de ser solo científicos para convertirse en formador de

formadores para futuras generaciones”.

Finalmente, el Dr. Borsarelli, se dirigió a los jóvenes investigadores instándolos a

formarse cada día, buscando ser siempre los mejores en su área, para favorecer así

al crecimiento y posicionamiento de la institución en la región.



Elaboracion y Contenido: Lic. Nelva Cria / Área Comunicación Institucional
| Fotografía: Andrés Chary / Área Comunicación Institucional


